



安全・安心・ふれあい 連携

発行者：朝日連区地域づくり協議会・広報委員会



【役員会より】

6月27日(火)に朝日公民館で第2回の役員会を行いました。ここでは、災害避難所用仕切り部屋の組み立て作業、朝日パトロール隊の予算などについて協議をしました。また、8月2日(水)に第3回役員会を行い、主に「一般コミュニティ助成事業」「防災関係」について話し合いをしました。

【連区あれこれ】：こんなことがありました

- 小中合同あいさつ運動 5/15(月)～18日(木)



尾西二中の生徒会役員やクラス議員の生徒数名が、3小学校の児童の登校時刻に合わせて小学校の校門に立ち、それぞれの小学校の児童会役員等と一緒にあいさつ運動を行いました。各学校では「おはようございます」の音が大きく響いていました。次回は、10月23日(月)～26日(木)に実施されます。地域の方も、登校する生徒や児童に声かけをして、朝日連区全体にあいさつの声が届くようにしましょう。



- 6/17(土) ホタル観賞会 鞆江緑地公園

今年も、多くの方がホタルの放つ幻想的な光を楽しんでいました。このホタルは、「明地ホタルの会」の方々が年間を通して、世話をされています。



ホタルいるかな？

- 7/2(日)ビーチボールのつどい 尾西南部生涯学習センター体育室

参加者40名が5チームに分かれ、リーグ戦で行われました。優勝、準優勝、3位のチームには、賞品が贈られました。会場内は、若さあふれる掛け声と笑顔がいっぱいになっていました。



小学生もがんばりました



全勝した優勝チーム

- 6/26(月) 第1回教養講座

- 7/31(月) 第2回教養講座 朝日公民館

第1回の教養講座では、「一宮地場産業ファッションデザインセンター」(FDC)の方から「知っているようで知らない「せんい」のはなし」という演題で話をしていただき、その後、「ミサンガ作り」を体験しました。



ミサンガ作り

第2回の教育講座では、尾西第二中学校の戸田恭子校長から「未来を担う子供たち」について講演がありました。「二中の教育活動」の紹介後、「月からの脱出!」「脳の活性化」では班で意見を出し合う場があり、参加者は笑顔で和気あいあいと話をしていました。



熱く語る戸田校長



班の話し合い

- 7/6 (木) 朝日連区老人クラブ連合会のバス旅行
バス2台で北陸方面へバス旅行を行いました。福井県の金崎宮を参拝し、紫式部公園とかずら橋を見学し、越前そばの試食もできました。80名の参加者は、交流を深め、楽しい1日を過ごしていました。
- 7/22 (土) ペットボトルロケット作り 朝日西小学校



昨年度に引き続いて片岡鉄雄氏を講師に招いて、小学生38名がペットボトルロケット作りに参加しました。小学生は、作り方の説明を聞いた後、保護者と一緒になって羽根や紙コップをペットボトルに貼り付けていました。完成後、運動場でロケットを飛ばしました。発射すると青い空に向かって、ロケットは高く飛んでいきました。暑い中、大歓声が校内に響きました。

- 7/22 (土) 災害避難所用間仕切り部屋の組み立て 朝日西小学校



朝日西小学校、朝日東小学校、尾西第二中学校に災害避難用間仕切り部屋が収納されています。今回初めて、地域づくり役員で、1部屋用と4部屋用の間仕切り部屋の2種類を組み立てました。意外と簡単に設置することができました。また、発電機を試運転して、扇風機を動かしました。



- 7/23 (日) 親子グミづくり体験 朝日公民館 料理実習室

中部大学特任教授橋本美彦氏を講師に、8組の親子がグミづくりを体験しました。あらかじめ用意された2種類のジュースと各自が持参した飲み物(飲むことができる液体)1種類とで計3種類のグミを作っていました。簡単にグミを作ることができ、家に帰ったら、他の飲み物でも作ってみようという声が聞かれました。



【今後の朝日連区の主な事業(予定)】

- 9月10日(日) 敬老会
- 9月17日(日) 市民体育祭(予備日9月24日)
- 9月30日(土) 防犯・交通安全決起大会
- 10月29日(日) 防災訓練
- 11月18日(土) ふれあいのつどい
- 11月26日(日) 公民館まつり